

# Stellungnahme

Eingebracht von: Schlager, Karin

Eingebracht am: 18.09.2020

---

Sehr geehrte Damen und Herren der österreichischen Bundesregierung,  
die Einsicht in den Entwurf zur Änderung des Epidemiegesetzes vom 16.09.2020 macht mich als  
österreichischen Staatsbürger, der bisher der Meinung war, in einem demokratischen Staat zu  
leben, fassungslos. Gegen diesen Gesetzesentwurf, der Ihren peinlichen Dilettantismus sowie Ihre  
obszönen Allmachtsphantasien deutlich wie nie zuvor widerspiegelt, protestiere ich auf das  
Schärfste und rufe Sie auf, diesen beschämenden Entwurf, der einer demokratischen Regierung  
wahrlich nicht zur Ehre gereicht, zurückzunehmen, da er behördlicher Willkür Tür und Tor öffnet  
und mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer  
Verfassung vereinbar ist.

Karin Schlager